
部长主要表现 竞选部长演讲稿(优质7
篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需
要注意呢？下面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，
大家一起来看看吧。

部长主要表现篇一

大家下午好！很高兴能站在这里参加竞选，首先来介绍一下
我自己。我是xx学校xx班的xx，在过去的20xx年学生生涯中，
一直任班里文艺委员一职，学习努力，工作认真，获得过许
多个人奖项和优秀表彰。本人特长xxx，在这个爱好的带引下，
入校我便进入了学校艺术部担任干事，到现在积累了许多工
作经验，也策划组织过晚会，对于自己的工作能力有很大的
自信。所以今天我要竞选的是艺术部部长。

我认为艺术部是一个组织学校文艺活动，挖掘学校文艺新人，
丰富学校文娱生活的部门。而艺术部部长对内是策划活动，
为同学们提供展示舞台的主要策划者，对外则是和其他学校
的文艺社取得交流和联系的主要人物。所以作为艺术部部长，
不仅要有良好的创新能力，还要有良好的人际交往能力，而
在这些方面我认为自己有不错的优势：第一，我有舞台经验。
因为有xxx特长，我参加过很多比赛演出，我知道舞台是一个
向观众展示自己的地方，而这个地方如果想要让观众能够更
好的欣赏，能够更好的品位，除了表演者的辛勤排练，更是
离不开一系列复杂繁重的幕后工作，而我，无论是作为舞台
的表演者还是幕后的工作者，都有深深的体会，我相信我比
谁都要了解该如何组织一场晚会，办好一场晚会。第二，我
有工作经验。从进入艺术部以来，参加过各种大小活动的工



作，吸取了不少经验，比如好的晚会重要的是要有好的节目
质量，广泛的宣传，详细的策划与财务预算等等。其中节目
质量是晚会的核心，详细的策划与财务预算是坚实基础，广
泛的宣传则是催化剂。第三，我有广泛的人际关系。善于交
友的我有许多外校的朋友，他们也都各有所长，而在观看我
们学校各系的甚至其他各大院校的晚会时，更是认识了很多
文艺方面的表演与工作人才，同时也吸取了不少经验。

当然，一个好的干部应该兼顾学习和工作。我觉得能够学习
工作两不误才是一个好的干部，才是一个有能力的干部。而
何为能力？帮老师做事并不能完全体现一个人的能力，机械
的做事情不存在任何技术含量，应该思考如何去做好这件事，
如何高效率的完成这件事，而且做事的同时也应该有自己的
想法和自己的见解，甚至敢于向老师提出，这样的做事才是
有用的做事。我相信我的`领悟能够帮助我更好的完成我的工
作，更重要的是，做工作，不是为了做而做，而是我们从心
底喜欢着我们的工作，对工作有浓厚的兴趣，而兴趣是从事
一项工作的动力源泉，正是因为兴趣的指引，才不会觉得工
作是负担，才会更好的完成工作。

现在我站在这个讲台上我可以毫不犹豫的告诉大家我有能力
而且有信心胜任艺术部部长这个职务，所以请同学们也不要
犹豫你手中的票，希望大家多多支持我，谢谢！我的演讲完
毕！

部长主要表现篇二

大家下午好!我是来自04级计算机(一)班的刘杰耀，虽然我没
有刘德华那样的歌喉，但我却有刘翔的信心，今天我要竞选
文艺部部长。

在文艺部当干事的我，学会了很多，但昨日已经过去明天才
是我的追求，大学生活是我人生的一个转折，桂林山水学院
带给了我深造的机遇，计算机专业给了我施展才华的舞台。



这次参加竞选文艺部部长本身就是对我的锻炼和考验。

那文艺部是做什么的呢?这是每一个竞选人必须首先回答的问
题。我的理解是：从广义上说，文艺部是一个代表学生的团
体，让每个学生施展自己才华的舞台，具体来说，文艺部通
过组织丰富多彩的活动来充实同学们的课余生活。说白了，
文艺部就是带着大家玩儿。但是，我们玩要遵循三点原则：
第一，玩不能忘本，学生的本性就是学习，不能茺废学业;第
二：我们要玩出档次，玩出水平，要玩得有意义，不能玩过
之后毫无收获，那样就纯粹是浪费时间。第三：就是要玩得
尽兴，一旦文艺部组织的活动再也无法引起同学们的兴趣，
那文艺部就失去了它的存在的价值。因此文艺部要善于把握
学生的心理，组织的活动不仅要有数量，而且要有质量!

如果我们将整个学生会机构比作一台机器，那学生会的文艺
部做为这台机器的核心电脑应当处于怎样一个级别昵?他可以
是一台268吗?他可以是一台586吗?他可以是一台奔腾吗?他可
以是一台手提吗?都不行，我认为他应当是一台尚未发明的智
能电脑。这智能二字，强调的是高效率的统筹规划和创造性
的措施，以使整个文艺部的工作更加趋于完美。我本人正是
以这个标准来要求自己的。

请大家支持我吧!让我在你们的心灵建一座美丽的小屋，我要
用行动把我们的校园变得更加美好。

我的演讲完毕。

谢谢!

部长主要表现篇三

大家好，我叫xxx，今天竟骋的岗位是市场部长这个岗位，我
没有拿稿，因为我想通过自己内心深处的感觉，把对这个职
业的想法表达出来。我觉得一个职业前途的高低是由一个人



的性格和经历决定的，所以，我先讲一下自己的经历。

我是98年考到大连电子学校的，是中专，当年这个学校在辽
源市只招了一名学生，那就是我，我被录取了，倒不一定说
明我当时的成绩有多少优秀，因为也可能是没有人愿意报考
这个学校。当时的我就只有一个念头，我想证明自己的成绩，
所以，开学的第一年我努力学习考到了全年级的第二名，我
想我证明了一些事情，但戏剧性的事情是在后面的四年里，
那个考第一的女生仍然持续是第一名，而我却再也没考过第
二。

为什么学习成绩不好了，因为我自己感觉我不喜欢这个专业，
所以，我用了近三年的时候去寻找自己的喜欢的事情，所以，
到了最后毕业找工作的时候，我和学校的学生会主席找到的
是同一份工作。

xx年毕业到xx年我一直在大连松下电子信息工作，表现的还
可以，但干了三年，我感觉这仍然不是我喜欢的职业，所以，
我辞值了。

我在xx年的时候在大连呆了一大半年的时间来思考自己究竟
应该选择什么，过去的这些年，我觉得自己艰辛，因为家里
条件不好嘛，所以上了四年的学，只有第一年的学费是从家
里要的，后面有二年是免交的，最后一年是我自己在企业打
工赚的。

就这样，因为通过期货市场我证明了自己，而领导也认为这
个年轻人有一些特长，虽然缺点很多，比如口才不行等等，
就这样我以一名试用的市场分析员的身份在xx年的5月18号来
到天成工作，到了xx年底，我提升为信息主管，到了xx年5月
我升为部长，就在我升为部长的时候，我偶然间在网上遇到
了在学校连考四年第一的女生，因为她当年下岗了，待业在
家。所以，我就在想，一个人的爱好如果与工作联系到一起
的话，后面的路会越走越远，而如果不是的话可能不会有什



么好的结果，所以，我感觉自己是幸运的是无论是用了五年
或是xx年也好，我找到自己的兴趣，并且把这个兴趣当成了
职业。因为从前面的经历可以看得出来，我这个人喜欢挑战，
而期货也好，市场分析也好正是一个不确定性的世界。所以，
我会一直被挑战下去。

机遇总是给有准备的人，我学了这很多年的期货，也非常喜
欢，所以，在过去最好的一次证明就是xx年十月的时候，我
成功的预测到了这次通胀的到来，建议公司在10月开始加大
库存，在秋粮收购的时候大胆囤粮。从事后来看，这是一次
完美的胜利。

当然，我并非事事都会预测准确，但回忆起来，xx年到现在每
次价格的拐点我没有错过，不足的地方是对趋势价格的运行
节奏和幅度把握的不是很完美，比如我预测能跌300结果只跌
了200.所以，对我后面来讲，这也是我需要改进的。

通过这几年在天成的工作，我基本上已经完善了自己的分析
体系 ，从期货市场，从相关品种市场比如大豆，豆油，白糖
等等，还有国内外市场我觉得自己可以去分析和掌握他们。

那么关于市场部的话，我想市场部的职能一是信息预测 二是
市场推广。面对天成的多元化经营发展方向 ，我的部门借调
了两个人，一是销售管外贸的小尹另一个是管信息网络的李
长松，我想我们三个可以发挥自己的物长，应用网络把天成
的油也好，饲料也好，做好网络的宣传工作，我在上周还对
他俩讲，我说我们80后做事，先不要去想回报，因为如果我
们成功了公司自然会给回报，但如果我们失败了，那么经验
也是对我们最好的精神回报。他俩也表示赞同。

最后，我还想说一件事，就是玉米未来市场的风险问题，大
家都知道，玉米从xx年前的二毛钱涨到了前期的1.2元，涨
了6倍，任何一样商品涨了这么大幅度之后，都将面临大幅度
的波动，而且从中国的很多其它品种来看，比如，铜，煤炭，



铁矿石 ，大豆等中国都是从一个出口国变成了现在的进口国，
转变之后，价格的波动也随之放大。所以，我想说，玉米未
来的市场也将来如此，因为从去年开始中国已经开始进口美
国玉米了，未来无论是从美国进口也好，或是其它国家也好，
价格的波动是难免的。而东北的企业都有一个冬季存粮的习
惯，我想 这种习惯在后面的风险是巨大的，比如我们，每年
都要存40万吨的玉米，如果我们存粮之后，价格朝我们预期
的反向波动了10%那会是什么结果，比如去年玉米是2200,存
了40万吨，就是8800万，哪个企业能承受这个损失呢。

所以，我想建议公司，把这个风险评估当一个重要的事情来
做，通过期货也好或是其它也好，把风险管理好。

我就说这么多。

谢谢。

部长主要表现篇四

敬爱的老师，亲爱的同学们好!

我是初等教育系高起班的刘鹏飞，我要竞选的职位是学生会
的纪检部部长。

学生会”在我心中是个神圣的名词，她连接学校与学生，是
一个学生自己管理自己的组织。

学生会纪检部对于整个学校集体来说，有着非常重要的意义。

遵纪守法，可以反映出一个人的品质、道德情操。我相信我
们学校的全体同学必然是立志成才的，有所追求和抱负的。
只要脚踏实地，严于律己，坚持不懈，我们就一定能排除艰
难险阻，最终达到自己的目标。



我不能够说我是能力最强的，但是我可以保证我会全力以赴
我有充足的自信，我有信心把工作做好。

如果我竞选成功：我要进一步完善自己，提高自己各方面的
素质。以诚待人，以心换心，以饱满的热情和积极的心态去
对待每一件事情。这样同学们才能支持我的工作。我将会和
纪检部其他同学们一道，对老师分配的各项工作积极认真负
责，并以同学利益无小事为宗旨。妥善的去处理和解决每一
个问题。虽然困难重重，但我会始终保持自己的优良作风，
以不变应万变。

敬爱的领导、老师，最后我只想说一句话：给我一次机会 我
将还您十分满意。

我知道，再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧与激情，
朴实的行动才是开在成功之路上的鲜花。我想，如果我当选
的话，一定会言必行，行必果。

不论竟选成败如何，我都会以自己的人生格言激励自己，看
成败，人生豪迈，只不过是从头再来。

谢谢大家，我的演讲完毕!

部长主要表现篇五

大家好，我叫范金龙，今天竟骋的岗位是市场部长这个岗位，
我没有拿稿，因为我想通过自己内心深处的感觉，把对这个
职业的想法表达出来。我觉得一个职业前途的高低是由一个
人的性格和经历决定的，所以，我先讲一下自己的经历。

我是98年考到大连电子学校的，是中专，当年这个学校在辽
源市只招了一名学生，那就是我，我被录取了，倒不一定说
明我当时的成绩有多少优秀，因为也可能是没有人愿意报考
这个学校。当时的我就只有一个念头，我想证明自己的成绩，



所以，开学的第一年我努力学习考到了全年级的第二名，我
想我证明了一些事情，但戏剧性的事情是在后面的四年里，
那个考第一的女生仍然持续是第一名，而我却再也没考过第
二。

为什么学习成绩不好了，因为我自己感觉我不喜欢这个专业，
所以，我用了近三年的时候去寻找自己的喜欢的事情，所以，
到了最后毕业找工作的时候，我和学校的学生会主席找到的
是同一份工作。

xx年毕业到xx年我一直在大连松下电子信息工作，表现的还
可以，但干了三年，我感觉这仍然不是我喜欢的职业，所以，
我辞值了。

我在xx年的时候在大连呆了一大半年的时间来思考自己究竟
应该选择什么，过去的这些年，我觉得自己艰辛，因为家里
条件不好嘛，所以上了四年的学，只有第一年的学费是从家
里要的，后面有二年是免交的，最后一年是我自己在企业打
工赚的。

就这样，因为通过期货市场我证明了自己，而领导也认为这
个年轻人有一些特长，虽然缺点很多，比如口才不行等等，
就这样我以一名试用的市场分析员的身份在xx年的5月18号来
到天成工作，到了xx年底，我提升为信息主管，到了xx年5月
我升为部长，就在我升为部长的时候，我偶然间在网上遇到
了在学校连考四年第一的女生，因为她当年下岗了，待业在
家。所以，我就在想，一个人的爱好如果与工作联系到一起
的话，后面的路会越走越远，而如果不是的话可能不会有什
么好的结果，所以，我感觉自己是幸运的是无论是用了五年
或是xx年也好，我找到自己的兴趣，并且把这个兴趣当成了
职业。因为从前面的经历可以看得出来，我这个人喜欢挑战，
而期货也好，市场分析也好正是一个不确定性的世界。所以，
我会一直被挑战下去。



机遇总是给有准备的人，我学了这很多年的期货，也非常喜
欢，所以，在过去最好的一次证明就是xx年十月的时候，我
成功的预测到了这次通胀的到来，建议公司在10月开始加大
库存，在秋粮收购的时候大胆囤粮。从事后来看，这是一次
完美的胜利。

当然，我并非事事都会预测准确，但回忆起来，xx年到现在每
次价格的拐点我没有错过，不足的地方是对趋势价格的运行
节奏和幅度把握的不是很完美，比如我预测能跌300结果只跌
了200.所以，对我后面来讲，这也是我需要改进的。

通过这几年在天成的工作，我基本上已经完善了自己的分析
体系 ，从期货市场，从相关品种市场比如大豆，豆油，白糖
等等，还有国内外市场我觉得自己可以去分析和掌握他们。

那么关于市场部的话，我想市场部的职能一是信息预测 二是
市场推广。面对天成的多元化经营发展方向 ，我的部门借调
了两个人，一是销售管外贸的小尹另一个是管信息网络的李
长松，我想我们三个可以发挥自己的物长，应用网络把天成
的油也好，饲料也好，做好网络的宣传工作，我在上周还对
他俩讲，我说我们80后做事，先不要去想回报，因为如果我
们成功了公司自然会给回报，但如果我们失败了，那么经验
也是对我们最好的精神回报。他俩也表示赞同。

最后，我还想说一件事，就是玉米未来市场的风险问题，大
家都知道，玉米从xx年前的二毛钱涨到了前期的1.2元，涨
了6倍，任何一样商品涨了这么大幅度之后，都将面临大幅度
的波动，而且从中国的很多其它品种来看，比如，铜，煤炭，
铁矿石 ，大豆等中国都是从一个出口国变成了现在的进口国，
转变之后，价格的波动也随之放大。所以，我想说，玉米未
来的市场也将来如此，因为从去年开始中国已经开始进口美
国玉米了，未来无论是从美国进口也好，或是其它国家也好，
价格的波动是难免的。而东北的企业都有一个冬季存粮的习
惯，我想 这种习惯在后面的风险是巨大的，比如我们，每年



都要存40万吨的玉米，如果我们存粮之后，价格朝我们预期
的反向波动了10%那会是什么结果，比如去年玉米是2200,存
了40万吨，就是8800万，哪个企业能承受这个损失呢。

所以，我想建议公司，把这个风险评估当一个重要的事情来
做，通过期货也好或是其它也好，把风险管理好。

我就说这么多。

谢谢。

部长主要表现篇六

大家好！

我是来自xx学院_专业的_，现在是学生会宣传部的负责人之
一，很高兴能够参加这次学生会部长竞选，参加这一次的竞
选演讲我是经过了慎重的考虑的，站到这个舞台上面来的时
候，我也是怀着一颗挑战的心的，但是对于部长的工作我并
不是怀着试一试的心态，我是做好了心理准备和承担重担的
工作的。

这应该是我第二次参加这个不会部长竞选演讲了，不过第一
次的时候我是坐在台下，那个时候我还是部门的一个普通的
大一干事，我记得那个时候我是在台下担任的评委，而这一
次我则是站在了舞台上面，成为了这次竞选的人员之一，我
想当时的我是绝对不会想到我会有这一天的吧。

大一进入校园的时候我就加入了我们学生会的宣传部，在里
面负责的我们学生会各项工作的海报制作，也正式因为这样
的工作是需要跟各个部门的人接触的，才更好理解他们需要
的设计方案，所以通过这个工作我跟各个部门的同学都有一
定的认识和了解，对于各个部门的工作也是有一定的了解。
通过学生会的具体工作，我知道了学生会虽然是一个学生自



治组织，大家都是一个学生干部，但是我更清楚的知道我们
的工作是为大家服务的，是帮助大家啊解决各种困难、问题
的，所以如果我当选部长的话，我会进一步加强这一块的管
理，让部门的所有同学都各自的思想建设，让大家明白自己
的工作是一个服务者，要用更加谦虚的心态去帮助同学，而
不是利用自己的职位为自己谋取私利。在工作当中，我也准
备开展一个每周一次的总结大会，要求所有部门的负责人都
要对自己部门一周的工作做总结，平时的时候也有抓门的人
对他们的工作做考核，这样子就能够促进学生会各个部门的
工作进步，更好地把学生会的工作做好。同时在学生会的各
种工作决策当中我也会更具大家的建议来开展，少做形象工
作，给大家提供帮助，而不是给大家带来麻烦。最重要的是
我主备被学生会的工作进行细致划分，争取让每一位干事都
有事情可以做，这样既是让大家都能够得到锻炼，也是避免
有滥竽充数之辈在学生会里面影响学生会的形象。

站在台下的时候我想过如果我今天竞选失败的话会怎样，我
得出的结论是并不会怎么样，因为我怀着的是一颗挑战的心
态来的，最重要的之挑战自己，成还是败的结果在我站上台
的时候已经出来了。

最后，谢谢大家！

部长主要表现篇七

位领导、各位同事、各位朋友： 大家好！

我叫，现年岁，中共党员，第一学历：高中毕业；第二学历：
本科毕业，经济师职称。我竞聘的职位是：部长。

1980年底，我幸运地成为了绿色军营中的一名军人，历任二
营部计算班长、二营部代理书记、团文化教员、团报道员。
服役期间，曾多次荣获营、连嘉奖，并获团军旗下照相一次，
立三等功一次。1983年担任团文化教员期间，因工作出色，



被评为北京军区优秀文化教员；1985年9月退伍复员。1985
年9月至1997年6月，先后在……工作。历任…… 以上是我的
主要工作经历。

我认为，我竞聘部长主要有如下优势：

其一，自己具有正直、善良的品格。勤劳、善良的父母，造
就了我与人为善、正直为人的品质；火热的军营生活，锻造
了我认认真真做事，堂堂正正做人的品格；多个工作岗位的
磨砺，塑造了我坚忍不拔、永不放弃的性格。不敢说自己的
人品是最好的，自己的人格是最高尚的，但自己把拥有最好
的人品、最高尚的人格作为终身追求。

其二，自己具有认真负责的工作态度，踏实勤奋的工作作风。
古人云：“心正则力达”，古人所说的“心正”，指的是做
事的态度，“力达”，指的是能力的释放。我喜欢自己在工
作中不断前行的状态，在处理各种复杂问题时能力得以释放
的满足。一个人，有较强的能力，又有很好的做事态度，不
可能，也没有理由做不好他想做的事。参加工作二十几年来，
无论自己在什么岗位，对待工作都是满腔热忱。勤勉敬业是
我工作的立身之本，兢兢业业是我对待工作的认真态度。

其四，本人具有合作的心态，包容的心胸。海水溅上沙滩，
就会被蒸发；水滴汇入江河，就获得了永恒的生命；大海之
所以威力巨大，坚固耐用为它有无比宽广的胸怀。本人参加
工作二十余年来，无论在一般工作岗位，还是担任一定的职
务，都能以集体的利益为重，以大局为重，摆正心态，摆正
位置，做团队里最忠实最坚定的一员。

主要做好以下工作：(略)各位领导、各位同事、各位朋友，
请相信，我会以实际行动，映证我今天在演讲中所做出的庄
重承诺，你们的信任将是对我最大的鼓励，我会以更加饱满
的工作热情，更加出色的工作业绩，回报你们对我的选择！
谢谢大家！


